

Wassersport-Ausstellung von neun auf fünf Tage komprimiert – Mehr Vielfalt dank neuer Zutrittsregelung bringt Mehrwert für Besucherinnen und Besucher

## Neues Ticketkonzept sorgt für grenzenloses Messe-Erlebnis auf Interboot und InterDive

**Friedrichshafen – Geballte Wassersportkompetenz und einen unkomplizierten Ticketkauf bietet die Interboot künftig allen Besucherinnen und Besuchern. Die Veranstaltung präsentiert sich vom 25. bis 29. September 2024 mit gleich zwei konzeptionellen Veränderungen: Neben der Laufzeitveränderung der Interboot von neun auf fünf Tage erhalten alle Wassersport-Fans mit dem Kauf einer Eintrittskarte zusätzlich den Zugang zur zeitweise parallel stattfindenden Tauch- & Reisemesse InterDive (26. bis 29. September 2024).**

Von Segel- und Motoryachten über Elektroboote und Wakeboards bis hin zu Kleidung und Zubehör: Die Interboot in Friedrichshafen ist seit Jahren die Anlaufstelle für alles, was schwimmt und für Spaß auf dem Wasser sorgt. Als Messe für Tauchen, Schnorcheln und Tauchreisen knüpft die Gastveranstaltung InterDive thematisch eng daran an und ergänzt das Wassersportportfolio mit allem, was unter der Wasseroberfläche passiert. „Aus zwei Tickets eins zu machen und dieses in einem einheitlichen Ticketshop anzubieten, war schon länger im Gespräch und soll neben logistischen Vereinfachungen auch Besuchende der jeweils anderen Messe anlocken“, berichtet Felix Klarmann, Projektleiter der Interboot, und freut sich über die neuen Synergien: „Wir bieten eine Plattform, auf der sich Bootsenthusiasten und Tauchfans künftig noch einfacher austauschen können und mehr Einblicke in die anderen Bereiche des Wassersports erhalten. Dabei erhoffen wir uns eine Win-Win Situation für Interboot, InterDive und alle Besuchende“.

Die Interboot und InterDive finden seit Jahren unter demselben Dach statt und überschneiden sich zeitlich. Der Bedarf zweier getrennter Tickets für die Messen soll nun Geschichte sein! Walter Harscher, Veranstalter der InterDive, verdeutlicht: „Die Einführung eines einheitlichen Tickets bringt einen großen organisatorischen Mehrwert und wir sind froh darüber, künftig eine sehr besucherfreundliche Lösung

anbieten zu können. Durch das Zusammenrücken mit der Interboot erhoffen wir uns darüber hinaus einen deutlichen Besucheranstieg.“

Das Publikum der Interboot kann dank des vielseitigen Vortrags- und Rahmenprogramms fachlich in die Unterwasserwelt eintauchen wohingegen sich das InterDive-Publikum über aktuelle Trends, Innovationen und Produkte rund um die Themen Motorboot, Segelboot und Funsport informieren kann.

### **Infos, Öffnungszeiten und Eintrittspreise**

Die Interboot 2024 findet vom 25. bis 29. September statt und wird täglich von 10 bis 18 Uhr geöffnet sein, die Interboard mit dem Themenbereich Trendsport in Halle A5 von Mittwoch bis Freitag von 10 bis 19 Uhr.

Die InterDive beginnt mit dem 26. September einen Tag später und öffnet ihre Türen am Donnerstag von 12 bis 18 Uhr. Von Freitag bis Sonntag ist sie ebenfalls von 10 bis 18 Uhr geöffnet.

Das gemeinsame Ticket kann Online ab 14 Euro unter <https://www.interboot.de/besucher/tickets> erworben werden.

Weitere Informationen zur Interboot gibt es im Internet unter [www.interboot.de](http://www.interboot.de), [www.facebook.de/interboot](https://www.facebook.de/interboot), [www.instagram.com/interboot.friedrichshafen](https://www.instagram.com/interboot.friedrichshafen) und #interboot.

Über die InterDive kann man sich unter [www.friedrichshafen.inter-dive.de/](http://www.friedrichshafen.inter-dive.de/), [www.facebook.com/MesseInterDive](https://www.facebook.com/MesseInterDive) sowie [www.instagram.com/interdive\\_tauchmesse/](https://www.instagram.com/interdive_tauchmesse/) informieren.